

## **Carl Wieman: «La enseñanza de ciencia en la Universidad es realmente medieval»**

En mi opinión todo lo que comenta Carl Wieman es cierto. La educación en general se nos está quedando totalmente anticuada y aún más la enseñanza de la ciencia. Las investigaciones realizadas por Carl Wieman son bastante interesantes ya que deberíamos encontrar y aplicar nuevas metodologías para la enseñanza de la ciencia, no simplemente impartir unos conocimientos sino impartirlos de un modo en el cual estos conocimientos sean comprendidos, razonados y dándoles el valor que les corresponde para que los alumnos encuentren una motivación extra ya que la ciencia se encuentra a nuestro alrededor en cualquier situación cotidiana.

Muchos profesores actuales han perdido el interés y la satisfacción de enseñar para que los alumnos aprendan realmente, simplemente buscan lograr unos objetivos establecidos sin preocuparse demasiado de que estos objetivos hayan realmente influenciado en los conocimientos de los alumnos y que estos conocimientos hayan sido comprendidos y razonados.

En mi opinión, estos cambios de metodología no son fáciles de cambiar ya que las personas tendemos a acomodarnos en la manera en la que hacemos las cosas y a la mayoría de las personas no les gustan los cambios, preferimos permanecer en nuestra zona de confort sin darnos cuenta de que sólo conllevaría un pequeño esfuerzo para adaptarnos a los cambios y después nunca más volveríamos atrás.

Para mí el principal motivo por el cual los cambios en la educación son complicados es debido al cruce de intereses que existe en nuestra sociedad actual.

Gabriel Márquez Muñoz